

# LEARN

## Wakapolres Banjar Mengikuti Upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke-116 Tingkat Kota Banjar

Kota Banjar - [KOTABANJAR.LEARN.WEB.ID](http://KOTABANJAR.LEARN.WEB.ID)

May 20, 2024 - 12:00



KOTA BANJAR - Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. melalui

Wakapolres Banjar Kopol Dani Prasetya, S.H.,M.H. mengikuti Upacara Hari Kebangkitan Nasional Ke 116 Tingkat Kota Banjar tahun 2024 digelar di Halaman Kantor Sekretariat Daerah Kota Banjar. (20/05/2024).

Bertindak selaku Inspektur Upacara, Sekretaris Daerah Kota Banjar, Dr. H. Soni Harison, A. P., S. Sos., M. Si., dengan Komandan Upacara Kapten. Inf. Agus Kristiatmojo (Danramil 1314 Cimaragas).

Petugas Pengibar Bendera dilaksanakan oleh Vida Adrian Sunartana (Siswa SMAN 3 Banjar), Azzril Ramadhan (Siswa SMAN 2 Banjar) serta Bambang Mahendra (Siswa SMAN 3 Banjar). Teks Pancasila dibacakan oleh Inspektur Upacara serta teks Pembukaan UUD 1945 dibacakan oleh Wisnu Gilang Septiana (Siswa MAN Banjar).

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua Bhayangkari Cabang Banjar yang diwakili oleh Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Banjar Ny. Risma Dani beserta Pengurus.

Dalam amanatnya, Sekretaris Daerah Kota Banjar, membacakan Sambutan Menteri Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia dalam rangka Peringatan Ke- 116 Hari Kebangkitan Nasional tahun 2024.

Sekda mengatakan bahwa realitas yang terjadi hari ini salahsatunya kemajuan teknologi yang melesat cepat. Menurutnya, bangsa Indonesia sudah memilih bukan hanya ikut-serta, tetapi lebih daripada itu, Indonesia menjadi pemain penting agar dapat menggapai dunia.

"Hari-hari ini hingga dua dekade ke depan

merupakan momen krusial yang akan sangat menentukan langkah kita dalam mewujudkan itu

semua. Refleksi atas pilihan tersebut bisa kita rujuk dengan "berkunjung kembali" kepada gagasan awal menjadikan dan membentuk Indonesia, Bagaimana sejarah telah membentuk kebangsaan kita."ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Banjar melalui Wakapolres Banjar mengatakan ini menjadi momentum untuk membangun Indonesia Menuju Indonesia Emas tahun 2045, untuk itu bagaimana kini menjaga Generasi Muda sebagai generasi Emas.

"Untuk itu, Kami Polres Banjar selalu berupaya dan berkomitmen untuk selalu menjaga kondusifitas Kota Banjar, serta turut membantu menjaga generasi penerus bangsa menuju Indonesia Emas 2045," Ucap Wakapolres Banjar.